



ZOO CERRADO POR HUELGA. Los parques Saburo Hirao e Infantil de Diversiones y el Zoológico Nacional, han permanecido cerrados la presente semana debido a huelga de los trabajadores, quienes exigen incremento de salarios. Los estudiantes del interior del país que organizaron excursiones a esos lugares, se encontraron con las puertas cerradas y con rótulos por todas partes.

Parques de la Capital y Zoo Cerrados por Huelga

Los únicos sitios de diversión con que cuentan los niños en la capital, los parques Saburo Hirao, Infantil de Diversiones y el Zoológico Nacional, han permanecido cerrados desde hace varios días debido a una huelga.

Los escolares del interior del país que organizaron excursiones al Zoológico durante la presente semana, con el objeto de tener un contacto más de cerca con la fauna y la flora, encontraron cerrado el parque y con rótulos por diversos sitios.

Mueren Tres Salvadoreños en Guatemala

Tres salvadoreños perecieron y otras diez personas resultaron heridas al volcar el autobús en el que viajaban, en el kilómetro 66 de la carretera del Litoral Pacífico en el sur, que conecta con el sitio fronterizo "Pedro de Alvarado" en Guatemala y Las Chinamas en El Salvador.

Informes procedentes del vecino país dan cuenta de que los salvadoreños

Capturan a Terrorista en Volcán

Pedro Atilio Santacruz Castro, (a) Orlando, terrorista que operaba en el área del Volcán de San Salvador, movilizandocampesinos y repartiendopropaganda, fue capturado por la Policía de Hacienda y enviado al Juzgado 2º de lo Penal de esta capital.

Santacruz utilizaba el nombre de Juan Fernando Escobar Díaz, para lo

Zoológico, 180 aproximadamente, declaran que el Ministerio de Propaganda no aprueba el incremento de salarios que han solicitado, ni accede a analizar la plataforma reivindicativa que le han presentado desde hace algún tiempo, por lo que tomaron la decisión de realizar la huelga.

Dicen los trabajadores que tal movimiento consiste en no permitir la entrada al público, pero

la atención a los animales, la vigilancia y otros servicios, no se ha paralizado.

Los fines de semana, el Zoológico es visitado por más de 10 mil personas que permanecen durante el día, descansando bajo los árboles, a la orilla del lago o recorriendo las distintas áreas donde se encuentran los pájaros, el serpentario y las otras

—Favor pase a la página 50

Tablero Judicial

Ahorcado Encuentran a Comerciante en su Casa

SANTA ANA. El comerciante René Orlando Alfaro Escobar, de 38 años, fue encontrado sin vida y pendiendo del techo de su casa por un lazo amarrado al cuello, en la 3a. Calle Oriente de la colonia Méndez, el jueves por la noche.

Se dice que a Alfaro Escobar lo mataron unos desconocidos que andaban horas antes del hecho, preguntando por él. Para no despertar sospechas, lo degollaron y después lo colgaron, para dar la impresión de la víctima se había suicidado.

Sobre este misterioso asesinato, las autoridades no han dado versión alguna, pero creen que se trata de alguna venganza personal.

Resumen Nacional

EXCURSIONES a Atecozol, Barra de Santiago, Santa Ana y al turicentro Sihuatehuacán, ha preparado el Instituto de Turismo para el presente mes, dentro de su programa de "Buses Alegres". Las excursiones se realizarán el 5, 12, 19 y 26 de julio, con la dirección de guías especializadas. En las mismas fechas habrá periplos a los turicentros Costa del Sol, playa El Majahual, Playa Los Cóbanos, Hotel de Montaña-Cerro Verde y Acajutla. Los buses saldrán de la Plaza Libertad, a las 7 de la mañana.

PARA PARTICIPAR en el curso sobre "Atención Primaria y Supervivencia Infantil, Liderazgo y Docencia para Enfermeras de América Latina", saldrán hacia Costa Rica las enfermeras Gladys Argueta de Salazar y María Elena de Regalado, directora y subdirectora de la Escuela Superior de Enfermería "Flores Nightingale", respectivamente. El evento se realizará

—Favor pase a la página 50

Trabajadores del ISSS se Reincorporan a Labores

Cerca de quinientos trabajadores del Seguro Social han manifestado a la Dirección del Instituto, su deseo de reincorporarse a sus labores, pese a las amenazas que contra ellos han proferido los dirigentes del sindicato STISSS que se mantienen renuentes a levantar la huelga iniciada hace más de un mes.

Fuentes bien informa-

das aseguraron que la dirección del ISSS ha facilitado los medios para que los empleados que no apoyan la huelga ilegal iniciada por un pequeño grupo de sindicalistas, mantengan vigentes sus plazas de trabajo.

Aunque las instalaciones del Seguro Social permanecen custodiadas por los Cuerpos de Seguridad, sólo se espera que

desaparezca el peligro de una toma por parte del sindicato, para reiniciar la prestación de los servicios médico-odontológicos a los asegurados, detallaron nuestros informantes.

Mientras los sindicalistas continúan congregándose diariamente frente a los oficinas cen-

—Favor pase a la página 21



CAPTURADO. Pedro Santacruz Castro, (a) "Orlando", del Partido Comunista, infiltrado hasta 1982 en el Seguro Social como enfermero. Fue capturado por la Policía de Hacienda y enviado a los tribunales.



JEFE. Rafael Peraza Hernández sería el jefe de la fracción de diputados democristianos, en la Asamblea Legislativa.

Defensores no Devuelven Juicio Asesinato de Niña

Los defensores del acusado del asesinato de la niña Sandra Yanira Jovel, ocurrido el año pasado en Santa Tecla, no quieren devolver el juicio al tribunal correspondiente, con el fin de dilatar el señalamiento de la vista pública, que para estas fechas ya debía haberse celebrado.

Así lo denunció la fis-

cal adscrita al Juzgado 2o. de Primera Instancia de Santa Tecla, Lic. Mirna García de Arce, quien señaló que el tribunal ha solicitado la intervención de la Corte Suprema de Justicia.

La fiscal de planta explicó que como una fase previa al acto de insacul-

—Favor pase a la página 33.

Rafael Peraza Sería Jefe Fracción PDC en Asamblea

El profesor Rafael Peraza Hernández, actual jefe de la aborrotada bancada democristiana en la Asamblea Legislativa, es el que tiene más posibilidades de llegar a ser el "auriga" de los nueveavientos "33 sumisos diputados", según trascendió ayer en círculos próximos al PDC.

Durante la reunión que

sostuvieron el jueves por la mañana los 33 diputados democristianos y sus respectivos suplentes, eligieron tres candidatos para ocupar la jefatura de bancada, recientemente abandonada por el Lic. Atilio Vieytes: Hernán Castillo Garza, Mauricio Mazier An-

—Favor pase a la página 19.

Pérdidas de ₡ 150 Mil al Incendiarse Ferretería

A más de ciento cincuenta mil colones ascienden las pérdidas causadas por un incendio que destruyó totalmente la ferretería "Suministros Tazumal", a pocos metros del Parque Centenario de esta capital, ayer por la tarde.

El incendio comenzó a eso de las 5:45 p.m. en el interior de la venta de materiales de construcción, ubicada en la 10a.

Avenida Norte, y rápidamente se extendió por todo el local debido a la existencia de materiales combustibles como pintura, alcohol, thinner, brochas, madera, etc. Habitantes de la casa N° 652, contiguo a la incendiada, lanzaron guacaladas de agua al fuego tratando que no pasara donde ellos.

A las 6:10 de la tarde

—Favor pase a la página 27.



FUEGO DESTRUYE FERRETERIA. A 150 mil colones ascienden las pérdidas causadas por el incendio que destruyó ayer por la tarde la ferretería "Suministros Tazumal", ubicada en la 10a. Avenida Norte, a media cuadra del Parque Centenario, de esta capital. Se cree que el origen fue alguna cocina encendida.